## ELLES ONT OBTENU L'AGRÉMENT



## **MÉCANIQUE & SERVICES**



## **MECANIQUE ET SERVICES**SOIGNE SA MARQUE EMPLOYEUR

Depuis sa création en 1991, Mécanique et Services accompagne ses clients dans l'usinage de pièces complexes à haute technicité sur des secteurs d'activités variés tels que la pétrochimie, le nucléaire, la machine spéciale, l'outillage, ...

Des techniciens hautement qualifiés et un parc machine complet, moderne et de dernière génération leur permettent de répondre à toutes les sollicitations.

toutes les sollicitations.
Suite à la construction récente d'une nouvelle usine à Saint-Loup-Géanges (2018), l'entreprise s'apprête à pousser à nouveau les murs. Les perspectives d'activité, notamment données par le secteur du nucléaire lui permettent d'aborder l'avenir sereinement.

Depuis de nombreuses années, l'entreprise axe ses actions autour de ses collaborateurs, de leurs conditions de travail, du climat social et du bien-être au travail.

David Berthier, dirigeant de Mécanique et Services explique : « Travailler sur les conditions de travail, le bien-être du salarié, l'équilibre vie professionnelle-vie personnelle fait partie de l'ADN de notre entreprise. Nous faisions de la RSE (responsabilité sociétale des entreprises) sans le savoir.

Aujourd'hui, nous avons la volonté de valoriser ces démarches menées auprès du personnel et de les mesurer afin de créer un plan d'actions pour continuer de progresser. Les démarches RSE, QVT font

preuve finalement de beaucoup de bon sens: un salarié qui se sent bien dans son entreprise, sera fidèle et productif. Nos salariés sont nos 1ers ambassadeurs à l'extérieur de l'entreprise et c'est certainement grâce à cette politique et cette prise en compte de l'humain qu'aujourd'hui nous n'avons pas de turn over et nous ne rencontrons pas ou peu de difficultés pour recruter. »

L'intégration de locaux neufs a permis de donner un élan supplémentaire à ces démarches notamment en termes de conditions de travail, d'aménagements d'horaires,... L'entreprise est en réflexion pour mettre à disposition des vélos électriques au personnel de l'entreprise dans l'optique de gagner en pouvoir d'achat mais aussi pour participer à l'effort écologique.

« L'agrément PME ATTRAC-TIVE est un outil permettant de valoriser ces approches et de faire reconnaître par la branche professionnelle le travail mené en ce sens. Le label RSE que développe l'UIMM sera une étape supplémentaire à cet engagement, nous suivrons de près son déploiement » ajoute David Berthier.

Par ailleurs, en octobre 2022, le collectif RSE de la Région Bourgogne-Franche-Comté et le Mouvement Français pour la Qualité ont reconnu Mécanique et Services pour sa politique RSE en lui remettant le Certificat de bonnes pratiques RSE 2022.